

R5 竜王南小学校便り No. 9 2023.11.30 発行 甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標 「楽しい学校(楽校)の創造」 - やる気 こん気 げん気 -

秋の校外学習

1年生 10/20





2年生 10/19





3年生 10/23





4年生 11/2





5年生 11/9





6年生 11/17





1年: 県森林公園金川の森

2年:万力公園,愛宕山子どもの国,県立科学館

3年:桔梗屋信玄餅工場,県立博物館

4年:県立科学館、やまなし伝統工芸館、印傳屋上原勇七

5年:甲府城跡, NHK, 山梨日日新聞印刷センター 6年:甲斐善光寺, 県立考古博物館, 風土記の丘 どの学年も学校では できない直接体験をし、 実際に見て聞いて、大い に学んだ校外学習となり ました。

秋の収穫

今年も胞子の会の皆様や阿部様のご協力を得て、作物を育てる活動ができました。今年は例年に ない夏の猛暑で、胞子の会の皆様にも様々なお手数をおかけしてしまいました。

食は人が生きていく上でなくてはならない営みです。子供たちも作物を育てる苦労をし、一つのいもや一粒の米のありがたみを、体験を通して感じられることが、何より大切だと考えます。たとえ今は言葉にならなくても、いずれ子供たちの考えの根になっていくのではないでしょうか。貴重な体験をもとに、今後も給食や様々な教科・領域での学びへと、つなげていきます。







3年生 やはたいも収穫





5年生 稲刈り・脱穀





学校開放日・授業参観 ありがとうございました!

11月16日(木)には学校開放日を実施しました。新型コロナウイルス感染症も5類となり、令和2年度以来初めて保護者の人数制限をすることなく学校開放が実施出来ました。

日頃の様子を見ていただき、いかがだったでしょうか。子供たちも張り切ったり恥ずかしがったりと一人一人の個性が表れていたように感じました。また、1学期か今回の学校開放日のどちらかで各クラスで「道徳」をすることとしています。来校できる時間にもよりますが、特別の教科「道徳」を今後も公開していきますので、時間のご都合がつきましたら是非ご覧ください。

今年はインフルエンザも猛威を振るっています。まだまだ油断できませんが、保護者の皆様のご協力により滞りなく実施出来たこと、感謝申し上げます。

PTA運営委員会 お疲れ様でした!

11月16日(木)には今年度最終となる第3回PTA運営委員会を実施しました。

今年度は大きな制約も次第になくなり 通常に近い状況での行事開催を模索する 年度となりました。ですので、PTA役員 の皆様にも何かとご苦労いただきまし た。様々な活動の場面で、ご協力いただ いたこと心より感謝申し上げます。

保護者の皆様の意見を聞きながら、少しでもよりよいと感じるPTA活動となるよう「体育着のリユース活動」の取組や、「役員数の見直し」をしてきました。今後もよりよい改革をし、少しでも皆様が有意義に感じられるPTA活動を目指していきます。

今後もご協力よろしくお願いいたしま す。